

Nordkehdingen

Pilot bei Breitband

[22.02.2010] In vier niedersächsischen Gemeinden ist ein Breitband-Pilotprojekt gestartet, das vom Landwirtschaftsministerium Niedersachsen unterstützt wird. Gemeinsam betreiben die Kommunen ein Testnetz, in welchem unter anderem die DVB-T-Technologie neuartig eingesetzt wird.

In Niedersachsen ist ein Pilotprojekt zur Digitalen Dividende gestartet. Die vier Gemeinden Oederquart, Oberndorf, Rehlingen und Wietzendorf haben sich zu einer Kooperation zusammengeschlossen und werden künftig ein Testnetz installieren, das bestehende Technologie (bereits vorhandene DVB-T- und WLAN-Sender) neuartig einsetzt, sie verknüpft und damit internetfähig macht. In diesem Zusammenhang übergab das niedersächsische Landwirtschaftsministerium der Samtgemeinde Nordkehdingen einen Zuwendungsbescheid über rund 1,2 Millionen Euro. Wie das Ministerium mitteilt, wird der für den Betrieb notwendige Frequenzbereich Tests zur möglichen Störungsproblematik zwischen Internet und Veranstaltungstechnik wie beispielsweise eingeschalteten kabellosen Mikrofonen in der näheren Umgebung unterzogen. Niedersachsens Landwirtschaftsminister, Hans-Heinrich Ehlen, zur weiteren Perspektive des Projekts: „Wir erhoffen uns von dem Piloten den fundierten Nachweis auf ein praxistaugliches und auch wirtschaftlich tragfähiges Konzept, das je nach gegebenen Rahmenbedingungen dann auch landesweit übertragbar ist.“

(cs)

Stichwörter: Breitband, Nordkehdingen, Breitband, Digitale Dividende, Niedersachsen, Hans-Heinrich Ehlen